

こころ

人間学部 心理学科1年
大越佑華

(武生東高校出身)

母親の影響と、家カワの近
々で、仁愛大学の心理学科
へ行くことを決意。ふくぶ
好奇心と向学心が、毎日
をどんどん楽しくしている。

将来の夢は、
好きな音楽と心理学を
組み合わせる仕事。

高校時代、音楽の道か大学か迷っていた時期がありました。そんな時、大学へ進学する決心をさせてくれたのが心理学です。昔、母が独学で心理学を勉強していました。その頃触れた「自分のことを受け入れられないと、他人も受け入れられない」という心理学の言葉に背中を押されるように、自分自身を見つめ考えた末の選択でした。

入学してから3ヶ月しかたっていないので、まだ専門的な学びには触れていませんが、すでに、授業に対して大きな面白さを覚えています。特に、潜在的に思っていることが、本人が知らないうちに表面に出てきているという心の働きが、とても興味深いです。卒業後の進路についてはまだ具体的に決めていません。でも、ずっと続けている音楽と、いま学んでいる心理学を組み合わせたいと考えています。人の心に訴えかける音楽と、人の心について学ぶ心理学はきっとどこかでつながっていると思うのです。

Q センパイに
聞きました

仁愛大学の心理学科を選んだ理由は？



心理学科2年
原 光輔
(呉羽高校出身)

楽しみにしている授業

心理学基礎実験
教科書を読むよりも、実際に
実習でやってみたほうが楽し
い、わかることが多いです。



心理学科1年
高嶋 夏妃
(北陸高校出身)

楽しみにしている授業

精神分析論
いま受講中。夢分析などで、
人の本当の心が見えてくる
のは不思議です。

きっかけは、心理学を専攻していた姉から聞いた心理テスト。自らの心の内面
が読み取られていくことに驚き、自分も学んでみたいと思いました。

4歳上の姉が仁愛大学の心理学科に通っていて、心理学の面白さを話してくれ
ていました。オープンキャンパスでラットを使った実験を見て感動したことも。



心理学科1年
仲谷 涼
(鯖江高校出身)

楽しみにしている授業

犯罪心理学
犯人がどうしてその犯行に及
んだのか。推理ドラマのよう
な展開を期待しています。



心理学科3年
前田まつき
(富山いずみ高校出身)

楽しみにしている授業

臨床心理演習
人によってモノをとらえる視
点が異なることを、体験し
ています。

心理テストや実験が楽しそうだと感じて選択しました。いざ入学してみると、それ
以外にも面白さは豊富にあって、今後の授業がさらに楽しみになっています。

心について深く学びたかったんです。入学直後は基礎からスタートし、学年があが
るとどんどん専門性が高まります。選んで間違いなかったと思いました。



心理学科2年
東 美紀
(仁愛女子高校出身)

楽しみにしている授業

学校臨床心理学
目標に近づくプロセスとして、
必要な知識を得るために早く
受けたいです。



心理学科3年
平田一哉
(三国高校出身)

楽しみにしている授業

心理学特殊実験
自分でテーマや段取りを決め
て実験を行う点に、さらなる
手応えを感じます。

中学生の頃に不登校だった私。その時、助けてくれた心理カウンセラーが仁愛
大学の大学院の方だったので。

「将来は人の役に立つ仕事に就きたい」そう考えたら、人間の心についての学
びに行き着きました。どんな仕事でも必ず活かせる学問だと思っています。